



Presentación de la carrera en el Itrem

## **La V edición de la carrera 90K estrena entrada a Caravaca de la Cruz y registra récord de inscritos**

**Además de su carácter deportivo, la prueba dará visibilidad al Camino de Levante como itinerario de peregrinación y al patrimonio natural y cultural de los municipios por los que transcurre**

La carrera 90K Camino de la Cruz, que celebra su V edición el próximo sábado, 1 de octubre, estrena este año entrada a Caravaca de la Cruz y registra récord de inscritos, con un total de 1.500 corredores distribuidos en sus tres modalidades, 90K, 42K y 21K.

Los corredores llegarán a la ciudad por el nuevo acceso que transcurre sobre el barranco de San Jerónimo y que conecta con el casco antiguo de la ciudad, según informó el director del Instituto de Turismo (Itrem), Juan Francisco Martínez, durante la presentación del evento. Esta entrada, recordó, “fue habilitada el pasado mes de mayo como parte del proceso de mejora y



“acondicionamiento del Camino de la Cruz promovido por la Fundación de la Cruz de cara a impulsar el Año Jubilar 2024”.

Además, otra novedad es que la meta de la carrera se situará esta vez en la Gran Vía de Caravaca de la Cruz, donde se celebrarán dos conciertos, con el objetivo de aumentar la visibilidad del evento, potenciar la asistencia a la feria post-meta y reforzar la repercusión en la hostelería y al resto de servicios de la localidad.

La salida en Bullas de la media maratón (21K), se realizará por primera vez en horario vespertino (18:00 horas) para evitar las horas más calurosas del día y compartir así recorrido con los participantes del resto de distancias.

Martínez recordó que “la 90K es una de las citas deportivas más importantes del calendario anual de la Región, donde además de fomentar el deporte, se da visibilidad al Camino de Levante como itinerario de peregrinación y a la riqueza natural, paisajística y cultural de los municipios por los que transcurre”.

Al acto también asistieron el alcalde de Caravaca de la Cruz, José Francisco García, el secretario de la Asociación deportiva 90K, Miguel Sánchez, y el



Hermano Mayor de la Real e Ilustre Cofradía de la Vera Cruz, Luis Melgarejo, como representante del patronato de la Fundación Camino de la Cruz.

## Plan de actuaciones de la Fundación

La prueba se incluye en el plan de actuaciones de la Fundación Camino de la Cruz para 2022, que ha contado con una inversión de 400.000 euros para la celebración de eventos como la Regata Camino de la Cruz y que para los próximos meses contempla la puesta en marcha de Las Cocinas del Jubileo.

El director del Itrem explicó que “todas estas actuaciones tienen como objetivo posicionar la Región como destino de turismo religioso y preparar el terreno de cara a la celebración del acontecimiento ‘Caravaca de la Cruz Año Jubilar 2024’, que aspira a atraer a un millón de peregrinos, duplicando el dato del Año Jubilar de 2017”.

En este sentido, destacó el impacto que “estos eventos que se desarrollan al aire libre juegan en la promoción turística de la Región como destino sostenible y saludable, así como las sinergias que generan y beneficios económicos y sociales en el ámbito local”.



Los patronos que forman parte de la Fundación Camino de la Cruz son el Instituto de Turismo de la Región de Murcia (Itrem); Grupo Fuertes; Postres y Dulces Reina; Café Salzillo; Estrella de Levante; Limcamar; Grupo Caliche, Caixabank; las fundaciones de la Ucam y Hefame, el Ayuntamiento de Caravaca de la Cruz y la Real e Ilustre Cofradía de la Santísima y Vera Cruz. Además, colaboran en esta edición de la prueba entidades como Jainser, Avanza fibra, Grupo Lucas, Generali, Marín Giménez, Ortodent, Cupra, Ginés Huertas Cervantes, Congecar, Vélez Ortiz Correduría de Seguros y Alvalle.

### **Tres distancias**

La prueba reina de esta carrera es la ultrafondo (91 kilómetros) que como en años anteriores contará con la salida a las 6:00 horas en la Plaza Cardenal Belluga de Murcia y discurrirá por Murcia, Molina de Segura, Alguazas, Campos del Río, Albudeite, Mula, Bullas, Cehegín y Caravaca de la Cruz.

Asimismo, se celebrará la Maratón (42 kilómetros) con salida desde la Plaza Cristóbal Gabarrón de Mula, a las 10:00 horas, con el mismo protocolo de



salidas escalonadas. La prueba de la Media Maratón (21 kilómetros) dispondrá la salida en la calle Clara Campoamor de Bullas a las 18:00 horas.

La duración máxima para realizar el recorrido es de 20 horas para la 90K, 16 horas para la 42K y 14 horas para la 21K. Todas las pruebas se pueden hacer corriendo o andando, siempre que se haga dentro de los tiempos de corte establecidos.

La entrega de dorsales y de la bolsa del corredor se realizará el próximo viernes, 30 de septiembre, en la feria del corredor, que tendrá lugar la víspera de la carrera en la Plaza de la Cruz Roja de Murcia, y que abrirá sus puertas desde las 16:30 horas hasta las 20:30 horas.